Medenscheider Hahn



Der Ortsbeirat informiert (Nr. 26/03.04.2024)

Liebe Medenscheiderinnen und Medenscheider,

mit der Europa- und Kommunalwahl am 09. Juni endet auch die Amtszeit des aktuellen Ortsbeirates. Noch bis Montag, 22.04., 18 Uhr können beim Wahlleiter in der VG Rhein-Nahe Listen und Einzelbewerber ihre Bereitschaft erklären, für die zahlreichen Gremien zu kandidieren. Ich werde mich als Ortsvorsteher zur Wiederwahl stellen, auch einige aktuellen Ortsbeiräte stehen wieder zur Wahl. Dennoch werden wir, wenn bis 22.04. von keiner Partei oder Wählergruppe eine Liste für den Ortsbeirat eingereicht wird, eine Umfrage starten, in der wir die Bereitschaft unserer Bürgerschaft zur Kandidatur im Ortsbeirat abfragen. Am Wahltag besteht für jeden Wähler die Möglichkeit, aus einem Pool von bereitwilligen Kandidatinnen und Kandidaten eine Auswahl zu treffen. Aber auch jeder andere Name eines Medenscheider Bürgers kann der Wähler auf dem Stimmzettel anführen, den sie/ er für den Orsbeirat für geeignet hält.

Bei der Bürgermeisterwahl in Bacharach können die Wähler zwischen Amtsinhaber Rahn (SPD) und Dieter Kemmer (FWG) wählen.

Viel Vergnügen beim Lesen des neuen Hahns wünscht Der Ortsbeirat

Ansprechpartner des Ortsbeirates:

Norbert Wagner, Ortsvorsteher (OV), R.-Heider-Straße 8, Tel.:0160-974 38454 (NW)

Hannah Horn, Stellv. OV, Brunnenstraße 3, Tel.: 0157-32446021 (HH)

Carl Brenninkmeijer, OBR, Weingartenstraße 5, Tel.: 0176-47817667 (CB)

Udo Hochstein, OBR, Brunnenstraße 6, Tel.: 2473 (UH)

Christoph Wagner, OBR, Reingard-Heider-Straße 10, Tel.: 98096 (CW)

Gabriele Waldhausen, OBR, Weingartenstraße 15, Tel.: 0160-855 0891 (GW)

...und ein herzliches "Vergelt's Gott!!! Thilo Miehe spendete der Dorfgemeinschaft 200 Euro für die Alt Schul. Vielen Dank!

"Unser Dorf hat Zukunft" startet wieder

(NW) Die Kommission des Landkreises Mainz-Bingen "Unser Dorf hat Zukunft" nimmt die Arbeit wieder auf und wird – der konkrete Termin ist noch nicht bekannt – in den kommenden Monaten nach Medenscheid kommen und die Entwicklung unseres Stadtteils hinsichtlich der Verbesserung der Zukunftsperspektiven und der Steigerung der Lebensverhältnisse beurteilen. Sie gibt darüber hinaus Tipps für eine nachhaltige und zukunftsweisende Gestaltung des Ortsbildes. In seiner jüngsten Sitzung beschloss der Stadtrat auf Empfehlung unseres Ortsbeirates die Teilnahme Medenscheids an dem Wettbewerb.

Medenscheid hatte in der Zeit vor Corona immer wieder an dem Wettbewerb teilgenommen und konnte die Jury jeweils von den neuen Entwicklungen, Maßnahmen und dem aktiven Dorfleben überzeugen. In 2014 wurden wir sogar Kreissieger und kamen eine Runde weiter in die Sonderklasse. Einen Sonderpreis in Höhe von 500 Euro, zweckgebunden für die Züchtung einer eigenen Rosenart, der "Medenscheider Schöne", erhielten wir im Jahr 2014.

Blüten, die ein Dorf verändern und gestalten

9.000 Blumenzwiebeln wurden im Herbst entlang des Rhein-Burgen-Weges und dem Ortseingang von Medenscheid neu in die Erde gebracht.

9.000 Frühlingszwiebeln und noch viele mehr schieben nun im Frühjahr ihre Blüten hervor. Ein Meer gelber Narzissenblüten inmitten bunter Krokusse. Ein Zusammenspiel menschlichen Handelns und den Kräften der Natur. Ein "Sonnenschein" der ganz besonderen Art, ein Vitaminstoß für die Winterseele.

EINFACH MAL BLÜHEN LASSEN! Denn dann

gesellen sich nach und nach

viele unterschiedliche Blühpflanzen und Wiesenblumen dazu. Wo Wiesen nicht allzu früh geschnitten oder gemäht werden, entdecken wir Gänseblümchen, Veilchen, Schlüsselblumen, Vergissmeinnicht, Ehrenpreis, Akeleien, Primeln und viele weitere mehr. Jeder blühende grüne Quadratmeter zählt.



Ein vielfältiges Kuchenangebot, bestehend aus Trümmertorte, Stachelbeer-Baiser, Heidelbeerkuchen, eines Cheescakes (früher Käsekuchen), ein Red

> Velvet Kuchen sowie der Klassiker Nussecken liessen beim **Dorfcafé** die Herzen von Kuchenliebhabern höherschlagen. Dazu durfte ein frisch gebrühter Kaffee und Tee natürlich nicht fehlen. Der perfekte Rahmen also, um mit Nachbarn einen schönen Nachmittag zu verbringen und sich auszutauschen. Trotz kühlem Osterwetter war es ein ge-

lungener Auftakt, der mit regem Besuch belohnt wurde. Für alle, die es noch nicht kennen: Das Dorfcafé wird von einigen Frauen an ausgewählten Wochenenden veranstaltet. Kaffee, Tee und Kuchen sind zu 100% gespendet und die Einnahmen (ebenfalls auf Spendenbasis) werden dieses Jahr dem Boltzplatz den Kindern zu Gute kommen. Wer Interesse hat, mitzuwirken oder einfach mal auf einen Kaffee und Kuchen vorbeikommen möchte, ist jederzeit und herzlich eingeladen. Ansprechpartnerinnen sind Katharina Kachel und Raissa Lieber Katja Köster



Tempo 20 oder 30 in Medenscheid – neue Initiative!

(NW) Die letzte Initiative hierzu ist rund acht Jahre alt, als in Medenscheid mehrere Geschwindigkeitsmessungen an neuralgischen Stellen durchge-

führt wurden. Im Ergebnis wurde klar, dass es nur wenige Fahrzeuge gab, die oberhalb der 30 km/h gemessen wurden. Dabei sind auch in dem sehr sensiblen Bereich des Kinderspielplatzes auch 30 km/h zu viel, zumal dort nicht selten Fahrzeuge parken, die die Sicht auf den Kinderspielplatz verdecken. Parkende Fahr-

zeuge als Hindernis zum langsamer fahren ist nur bedingt ein Mittel der Wahl, zumal Kleinkinder in jedem Fall übersehen werden. Darüber hinaus steht auch die Frage im Raum, ob Schilder oder Zonen für 20 oder 30 km/h das tatsächliche Verhalten der Fahrer beeinflussen. Geschwindigkeitsüberprüfungen mit Ahndung würden ggf. aber etwas bewirken.

Wir werden uns nunmehr mit den Behörden in Verbindung setzen, um Möglichkeiten der Geschwindigkeitsreduzierung und die Anbringungen optischer Hinweise auf der Straße zu diskutieren, z.B. Haltelienien an Kreuzungen oder die zulässige Höchtsgeschwindigkeit. Nicht zuletzt die Fahrten der Fußballspieler zum Sportplatz nach Winzberg lassen das eine oder andere Herz höher schlagen, wenn sich Kinder in der Dorfmitte aufhalten.

Die romantischen 4 starten wieder "BaKaLoNi"

(NW) An den 4 Sonntagen im April starten die Städte <u>Ba</u>charach, <u>Ka</u>ub, <u>Lo</u>rch und <u>Ni</u>ederheimbach (BaKaLoNi) mit allen Bürgerinnen und Bürgern die Begegnungsreihe, um Hürden dieser so nah beieinander liegenden Städte abzubauen & aufeinander zuzugehen. In geselliger Runde stellt sich jede Stadt vor und viel Neues und Wissenswertes wird vermittelt. In Bacharach startet das Event am **Sonntag, 14.04. um 14:30 Uhr** im Rathaushof. Anmeldungen bei der TI sind erwünscht. Weitere Infos im Amtsblatt.

TERMINE:

APRIL 2024:

Fr., 05.04., 20:00: Kellerabend mit Imbiss

So., 07.04., 14:30: BaKaLoNi in Niederheimbach, Fähranleger

Sa., 13.04. 09:30: Agr Medenschön, Treffpunkt Dorfmitte So, 14.04., 14:30: BaKaLoNi in Bacharach, Rathaushof

So, 21.04., 13:00: BaKaLoNi in Kaub, Lotsenhaus (südl. Fähranleger)

So, 28.04., 14:30: BaKaLoNi in Lorch, Hilchenhaus (Rheinstr. 48)

Di., 30.04., 18:00: Backespizza der Freiwilligen Feuerwehr Rheinhöhen

am Dorfplatz für jedermann

Mai 2024:

Fr., 03.05., 17:00 Waldbegehung mit Revierförster Joachim Jacobs

<u>Juni 2024:</u>

So, 02.06.: 11:00 Feuerwehrfest Medenscheid

So, 09.06.,

08:00 – 18:00: Europa- und Kommunalwahl

So, 23.06.,

08:00 -18:00: ggf. Stichwahl zur Kommunalwahl

JULI 2024:

Sa., 13.07., 08:00 Tagesausflug des Feuerwehrvereins nach

Heidelberg

AUGUST 2024:

Fr. – So., 23.- 25.08. Sommernacht in den Bacharacher Rheinanlagen

OKTOBER 2024:

Fr., 11.10., 15:00 Bürgerhaus: Repaircafé – Info und Aufruf folgen!

Letzte Meldung!!! Die Bauarbeiten an der B9/Friedhof in Bacharach sollen nach Auskunft der Baufirma Köhler bis Mitte/ Ende Mai 2024 abgeschlossen sein!!!